



Reducción de Jornada Laboral a 40 horas en México: ¿cuando se aprobaría?

Conoce todos los detalles sobre la medida propuesta acerca de la reducción de jornada laboral a 40 horas en México, que deberá ser discutida en la Cámara de Diputados.



¿Cuándo se discutirá la reducción de la jornada laboral?

De momento, no hay una fecha exacta para conocer cuándo se va a discutir la reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales en México. Lo que sí, es una certeza que **deberá ser antes del 30 de abril de 2024**, que es el periodo en el que finalizan las sesiones de la actual Cámara de Diputados. Allí, se expondrán todas las posturas sobre esta reducción de jornada laboral y si es que finalmente se aprueba o no.

¿Cuántas horas de trabajo se busca reducir en México?

La propuesta de cambio en la Ley Federal del Trabajo busca modificar el apartado A del artículo 123 de la Constitución Política de México, con un enfoque específico en los períodos de descanso y la reducción de las horas de trabajo. Las medidas contempladas en esta propuesta son las siguientes:

- Reducir la duración de la semana laboral de 48 a 40 horas.
- Establecer la concesión de dos días de descanso por cada cinco días de trabajo.